

## PRESSEMITTEILUNG

### Erfolgsgeschichten aus Neckar-Alb Die Trends erkannt und genutzt

**Reutlingen, 22. November 2023. Die Serie „Erfolgsgeschichten aus Neckar-Alb“ der Standortagentur Tübingen – Reutlingen – Zollernalb GmbH geht in die nächste Runde. Die neueste Auflage zeigt gleich vier erfolgreiche Hirrlinger Unternehmen.**

Das Online-Format der Standortagentur porträtiert Unternehmen, die mit ihren Erfolgsgeschichten exemplarisch für den fruchtbaren Wirtschaftsstandort Neckar-Alb stehen. Dieses Mal liegt der Fokus auf vier Firmen aus Hirrlingen:

Die **PROFILMETALL GmbH** produziert seit 1975 rollgeformte Metallprofile für verschiedenste Hightech-Anwendungen. Dazu gehören Bauteile für Photovoltaik, Batteriehalterungen für E-Autos oder Fassadenprofile in der Bauwirtschaft.

Bei der **Keradesign GmbH** dreht sich alles um perfekt inszeniertes Wasser – und das an der Wand. Das Unternehmen fertigt seit über 20 Jahren echte Blickmagnete für den Innenbereich. Gleichzeitig erfüllen die Wasserwände einen praktischen Zweck: Sie reinigen und befeuchten die Raumluft.

Der **Stuckateurmeisterbetrieb Ströbele** ist in dritter Generation familiengeführt und beweist, dass das regionale Handwerk mindestens so anpassungsfähig ist, wie Industrie und Handel. Die Anforderungen an Betriebe haben sich durch Entwicklungen wie energetisches Bauen und gesundes Wohnen deutlich verändert. Diesen Anforderungen wird man bei Ströbele gerecht, was auch die Aufnahme in den Qualitäts- und Leistungsverbund „TOP Stuckateurmeister Deutschland“ im Jahr 2022, zeigt.

Oversize-Mode für Männer? Die **ADAMO-Fashion GmbH** erkannte den Bedarf schon 2001 und bietet seither Männerkleidung in Übergrößen für jeden Anlass. Die Kunden finden sich europaweit. Zuletzt stand der Aufbau des Online-Handels im Fokus des in zweiter Generation geführten Unternehmens.

#### **Region Neckar-Alb: Innovationen und Erfolg**

Die ausführlichen Porträts gibt es auf <https://erfolg.neckaralb.de>. Die Serie „Erfolgsgeschichten aus Neckar-Alb“ stellt in jeder Folge drei bis vier Start-ups und Unternehmen aus jeweils einem Ort vor. Diese blicken über den Tellerrand und zeigen den Mut zur Innovation, der unsere Wirtschaftsregion ausmacht.

#### **Hintergrund: Die Standortagentur**

Die Standortagentur Tübingen – Reutlingen – Zollernalb GmbH hat den Auftrag, die Stärken der Wirtschaftsregion im In- und Ausland zu vermarkten. Ziel ist es, das internationale Wirtschaftsprofil von Neckar-Alb innerhalb der Europäischen Metropolregion Stuttgart zu stärken und zu zeigen, wie attraktiv die Region als Wirtschaftsstandort ist. Im Vordergrund der Aktivitäten stehen die Schlüsselbranchen Maschinenbau, Automotive/Elektromobilität/Wasserstoff, Medizintechnik, Technische Textilien, Biotechnologie sowie Künstliche Intelligenz. Der Standortagentur gehören 35 Städte und Gemeinden, die drei Landkreise der Region, der Regionalverband Neckar-Alb sowie die Handwerkskammer Reutlingen und die IHK Reutlingen an.

#### **Ansprechpartnerin für die Standortagentur**

Jennifer Muffler, 07121 – 201-180, [muffler@neckaralb.de](mailto:muffler@neckaralb.de).